



Bono se detuvo en varios momentos a charlar con los vecinos.



Las obras de la Barriada Libertad.



La Depuradora de Aguas Residuales, inaugurada por el Presidente.



Bono en la plaza El Trillo.

vecinos que, con su esfuerzo, los han ido dotando de una mínima infraestructura para hacerleas habitables. Ahora, gracias a un convenio firmado entre el Ayuntamiento y la Junta de Comunidades, esta institución ha financiado la reparación de tejados y cubiertas de 85 viviendas, invirtiéndose un total de 88 millones de ptas.

También fueron visitadas las obras de la calle Guadiana y las de urbanización del camino del Pozo Norte. Un total de 42 millones de ptas. ha sido el coste de estas dos obras, financiadas igualmente por la Junta de Comunidades con cargo al Fondo destinado a la mejora de la infraestructura de los barrios de las distintas ciudades de Castilla-La Mancha.

La realización de esta obras y otras cuatro más, fue el objeto del convenio firmado entre

ambas instituciones y en el que se detallan las inversiones a realizar en algunas barriadas de nuestra ciudad por un importe total de 133 millones de ptas.

Una de estas cuatro obras ha sido el:

Centro Social

De la Barriada Constitución. Allí el Presidente visitó las dependencias y compartió con los vecinos la alegría de disponer en breve de estas instalaciones que les permitirá disfrutar de un lugar apropiado para desarrollar todo tipo de actividades lúdicas y sociales, así como para acoger la sede de la Asociación de vecinos Constitución.

Finalizada la visita a las barriadas de Puertollano, José Bono se reunió en el Ayuntamiento con todas las Asociaciones de la ciudad, tanto vecinales como culturales y de-

portivas a quienes transmitió la importancia «que desde el Gobierno regional hemos querido imprimir al movimiento asociativo». Igualmente destacó el alto nivel asociativo que Puertollano tenía con respecto a otras localidades de la región, plasmado ya en el Consejo de Participación Ciudadana.

Otro de los aspectos más destacados de la intervención del Presidente, fue el resaltar la conciencia de región que se ha adquirido tras ocho años de autonomía; «hemos conseguido que Castilla-La Mancha tenga un peso real, que sea consultada, que sea autonomía que parecía imposible de construir sea hoy una realidad. Sin ningún tipo de triunfalismo quiero transmitir que hemos creado una región con uno de los mayores índices de crecimiento

económico de España». Las palabras de Bono fueron acogidas con un fuerte aplauso por parte de los asistentes.

Por la tarde, el Presidente visitó el nuevo Matadero Comarcal situado en la Carretera del Villar, considerado como una de los más modernos de la región y que ha supuesto una inversión de 200 millones de pesetas. A continuación el Presidente visitó las obras de la nueva planta Depuradora de Agua Potable, situada entre la carretera del Villar y la calle Magdalena. Esta obra ha supuesto una inversión de 340 millones aproximadamente y con ella, el ciclo del agua quedará terminado en Puertollano, quedando así constituido, desde la recogida del agua en el pantano hasta su vertido ya depurada al río Ojailen, un servicio público de aguas a nivel

europeo, con agua potable de calidad y aguas residuales «limpias».

Esta Potabilizadora, que estará concluida en breve plazo, ha sufrido un importante retraso debido a una reclamación de una persona por la propiedad de unos terrenos que, según sentencia del juzgado en primera instancia, han resultado ser propiedad del Ayuntamiento.

Con la visita a la Potabilizadora, finalizaba la visita institucional del Presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha a Puertollano. Una visita calificada de muy positiva, no sólo por José Bono, sino por los vecinos que tuvieron la oportunidad de saludar personalmente a su Presidente y comprobar el interés que el gobierno regional tiene por la ciudad de Puertollano. ■